

Falsas Elecciones Ante el Empuje Democrático: Shultz

CHICAGO (Illinois, EE.UU.), agosto 21 (EFE).— El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, acusó a Nicaragua de "militarismo y totalitarismo" y criticó al gobierno sandinista de "reprimir a la oposición" y preparar unas "falsas elecciones" el próximo noviembre.

Al referirse a las elecciones, señaló que "al sentir el empuje de la corriente de auténtica democracia que corre ahora por América del Sur y Améri-

ca Central, tratan de que los comicios tengan un gran significado, pero no lo están consiguiendo".

"El problema de Centro América es el empuje de Nicaragua hacia el militarismo y el totalitarismo", dijo el jefe de la diplomacia estadounidense en un discurso en Chicago, a los veteranos de guerra.

"Las elecciones prometidas para noviembre parecen hoy cada vez más unas falsas elecciones según el modelo soviético" opinó Shultz.

El Secretario de Estado manifestó que el gobierno sandinista ha aumentado la represión interna, la persecución contra representantes de la Iglesia Católica y el flujo de armas soviéticas, y persiste en la agresión contra los países vecinos.

Dijo también que "los fracasos del régimen han generado una oposición in-

terna, la de los auténticos sandinistas", y que los esfuerzos del gobierno para reprimirlos convierten las elecciones en una "farsa".

Shultz elogió a los rebeldes armados ("admiramos la dedicación de los combatientes de la libertad") y afirmó que representan un papel esencial

—Favor pase a la página 35.

Bélgica: Descubren Caso de Cocaína por Correo

BRUSELAS, agosto 21 (EFE).— Dos latinoamericanos fueron detenidos en Bruselas, acusados de tráfico de cocaína por correo mediante cartas postales en las que recibían la droga, informó la policía belga.

Tras una investigación de varios días, la policía

detuvo el último viernes a los dos traficantes, cuya identidad no quiso revelar, cuando se disponían a retirar de un buzón situado en un inmueble de viviendas un sobre que iba a nombre de un falso inquilino y cuyo remitente era de un país

—Favor pase a la página 21.

Iglesia Panamá Advierte por Secta Anticristiana

PANAMA, agosto 21 (ACAN-EFE).— La curia de la Iglesia panameña advirtió a sus feligreses que la secta Moon tiene un origen "anticatólico y anticristiano".

La declaración episcopal añade que "la secta declara en los Estados Unidos una entrada anual de

20 a 25 millones de dólares por concepto de venta y mendicidad callejera".

"En la actualidad cuenta para su militancia y propaganda con enormes inversiones en el campo de la construcción, sector bancario, medios de comu-

—Favor pase a la página 21.

Egipto Detecta 5 Minas en el Golfo de Suez

EL CAIRO, agosto 21 (UPI).— La marina de Egipto habría detectado cinco minas en el Golfo de Suez, mientras un jefe militar señalaba que era "casi seguro" que Libia colocó los explosivos.

El militar, quien no fue identificado pero que se estimó era el Ministro de De-

fensa, Abdel Halim Abu-Ghazala, dijo en una declaración divulgada por la agencia noticiosa oficial egipcia que al parecer un barco de carga de Libia, El Ghada, colocó las minas que han averiado a por lo menos 18 barcos desde

—Favor pase a la página 35.

Ataques por Represalia Soviética en Afganistán

NUEVA DELHI, agosto 21 (UPI).— Aviones soviéticos bombardearon la ciudad afgana de Kandahar a tiempo que tropas de infantería mataban a sus pobladores, con un saldo total de 70 civiles muertos, afirmaron hoy fuentes diplomáticas occidentales en esta capital.

Los rebeldes efectuaron

un ataque de represalia causando 17 bajas a los soviéticos y tropas del gobierno afgano, dijeron los informantes.

Los rebeldes atacaron un puesto militar bajo construcción cerca de la ciudad de Jalalabad, a 120 kilómetros al este de Ka-

—Favor pase a la página 21.

Líbano: Grandes Combates 134 Víctimas en Trípoli

TRIPOLI, agosto 21 (UPI).— Facciones musulmanas se enfrentaron hoy en las calles de Trípoli e intercambiaron fuego de artillería pesada y cohetes, causándole la muerte a por lo menos 34 personas y dejando heridas a otras 100.

Las milicias rivales se enfrentaron por lo menos en 10 calles de Trípoli, uti-

lizando ametralladoras y cohetes, obligando a los residentes a buscar refugio en las barricadas o abandonar la ciudad.

"Es horrible", dijo un residente de Trípoli. "En el hospital islámico había sangre por todas partes y los heridos tenían que ser colocados en el piso porque ya no había más camas".

Dos niños resultaron



CAMPEON A SERVICIO.— Aalen, Alemania Occ., agosto 21 (AP).— El nadador olímpico de Alemania, Michael Gross, quien obtuvo dos medallas de oro en las Olimpiadas de Los Angeles y dos medallas de plata, recibe su equipo militar al reincorporarse al ejército alemán a su regreso de los Juegos.

Mercado Común no Podrá ser Reactivado en 1984

GUATEMALA, agosto 21 (ACAN-EFE).— El Mercado Común Centroamericano (MERCOMUN) no podrá ser reactivado durante este año, porque los países del área aún deben negociar diferentes aspectos para su integración comercial.

Así declaró hoy aquí el Ministro de Economía de Guatemala, Leonel Hernández Cardona, que recordó que el sistema integracionista está "paralizado" desde 1969 cuando Honduras y El Salvador libraron una guerra de cien horas por cuestiones limítrofes.

"Sin embargo —afirmó el ministro— hemos dado los primeros pasos para la reestructuración y los gobiernos de los países centroamericanos están conscientes de la importancia

del "MERCOMUN" para el desarrollo económico regional".

Los titulares de Economía de Honduras, Guatemala, El Salvador, Costa Rica y Nicaragua celebraron una reunión el 27 de julio último en esta capital en la que acordaron reactivar el "MERCOMUN" y alcanzar un volumen anual de intercambio comercial intraregional de mil millones de dólares.

Honduras-E.U. en Nuevas Maniobras Militares

WASHINGTON, agosto 20 (UPI).— El segundo de una serie de ejercicios militares conjuntos entre Estados Unidos y Honduras comenzó hoy para refinar habilidades de contrainsurgencia bajo condiciones operativas, anunció el Pentágono.

El "Ejercicio Lempira", que continuará durante agosto, se realiza en la parte centrooccidental de Honduras, entre las áreas montañosas al oeste y sudoeste de Comayagua.

Las unidades estadounidenses operativas, anunció

—Favor pase a la página 21.

Ofrecen Cambiar a Niña por Atacante del Papa

MILAN agosto 21 (UPI).— Un supuesto grupo turco ofreció hoy liberar a Emanuela Orlandi si las autoridades italianas y el Vaticano envían a Mehmet Ali Agca a Costa Rica o Panamá.

Agca intentó asesinar al Papa Juan Pablo II en 1981

y se encuentra en una prisión italiana. Emanuela Orlandi, hija de un empleado del Vaticano, fue secuestrada en 1983, cuando tenía 15 años.

Una carta enviada por el autodenominado "Frente

—Favor pase a la página 21.

Resumen mundial

Ex Presidente Español Expulsado de Uruguay Salió hoy

MONTEVIDEO, agosto 22 (EFE).— El ex Presidente del gobierno español, Adolfo Suárez, abandonó hoy Uruguay rumbo a Buenos Aires, expulsado por violar su condición de turista, al participar en la convención del Partido Nacional (Blanco).

Suárez aboró el avión del puente aéreo con Argentina, cuatro horas antes de vencer el plazo otorgado por el gobierno.

Medio Millón de Filipinas Protestan

MANILA, agosto 21 (UPI).— Unos 500.000 filipinos

—Favor pase a la página 35.



EXPLOSION.— Beirut, Líbano, agosto 21 (UPI).— Soldados de la sexta brigada del ejército de Líbano, inspeccionan los daños ocasionados por una explosión que causó dos víctimas aquí. Mientras tanto en Trípoli, repentinos combates produjeron más de cien víctimas.